

Carlos Omar Jacob Velázquez

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

**Procesos bioculturales** 

Antropología médica

1° A

PASIÓN POR EDUCAR

## Procesos bioudifurales

Analisis del ciclo vital de la estructura familiar y sus principales problemas en algunas familias mexicanas. De acuereo a la declaración universal de los Derechos Humanos de 1998. ¿ Cual es el elemento notural y fundamental de la sociedad que tiene derecho a la protección de la sociedad y del estado! La familia. La tamilia como institución es la fuente de relaciones más duraderas y el primer sustento social delindividuo es a instanció con mayores recursos para producir combios. (El desarrollo) Es un contexto natural para creces y recibir auxilio. Sistema vivo que intercombio infor maion interna y externa, con fluctuaciones. El desarrollo de la familia transcurre en etapas que siguen una progresión de complejidad creciente. Desarrollo de la familia Formación de la pareja, la pareja con hijos pequeños, la familia con hijos en edad ecolar y/o adolescentes, la familia con hijos adultos. Etopos edda etapa requiere de nuevas reglas de interacción familiar desde el interior al exterior delsistema La realidad familiar puede ser captada a traves de tres dimensiones, è cuales son estas? La estructura tamiliar, las relaciones familiares, las relaciones de paren-lela Estructura familiar, grapo de personas que viven bajo el mismo techo que se forma, se transforma y se divide, has relaciones familiares, las relaciones de autoridad y de afecto

al interior de este grupo, modos de interacción, las emociones, (de interacción) los sentimientos que proban el une con el otre. Las relaciones de porente la, relaciones existentes entre gropes distintos de corresidentes que tengan lazos de parentesco, la frewencia con la que se ven, se ayudan, elaborany persiquen estrategias para mantener su prestigio. Formas de interacción, los limites tienen 19 Función de proteger la diferenciación del sistema. Los limites pueden seri claros, difusos y rígidos. Los limites al exterior, implican interacción entre la familia y otros sistemas. Jerarquia, distribución del poder y destaca al mientre con mas poder en la Familia control sobre los demás. Centralidadi territoria emocional de la familia, integrante familiar sobre el que giran la mayor pointe de las interacciones formiliares. Negativas o positivos. Periteriai territorio emocional de la familia, integrante familiar sobre el que presenta menor interacción familiar. Alianzas: Oblener un beneficio sin danar a ningún integrante de la familia (odliciones: unión de dos omás el papel y lois funciones de padre o madre. El contexto so al determina, la estrutura familiar, las relaciones familiares y de parentela. ¿ Que influye en la evolución y composición de las familious? Los

combios demográ ficos, económicos, sociales y coldurales. Tuiran hobla de la familia nuclear o conguyal, basada en una división sexual del trabajo. C Que ha atectado a las relaciones familiares mexicanas? Divorcios, Familias reconstruidas, relaciones extramaritales, combitación, nomento nivel educativo, lo que antes se hacia sin preguntar abord hay que hablorlo, rezonarlo, negociarlo y acordar. Nuclear, extensa y compresta, tipos de matrimonio, tra dicionales y modernos. latrones familiares, matrimonial, de residencia, por linea de descendencia. Toses de l matrinonio, expansión, dispersión, independencia, retiro y muerte. Romance, desilusion, miseria, despertar. Nueles de integracion de la familia, integrada semidesintegrada y desintegradas La información del substitutema parental señala que los cambios más significativos se dan con la llegada con los hijos o con hijos adolescentes pues los celos entre hijos y padres se hacen presentes planteamiento coincidente con la postelados

## Referencia

Reyna, J. M., Espinosa, R., & Arredondo, A. P. (2013). Análisis del ciclo vital de la estructura familiar y sus principales problemas en algunas familias mexicanas. *Alternativas En Psicología*, 17(28), 73–91.

http://pepsic.bvsalud.org/scielo.php?script=sci arttext&pid=S1405-339X2013000100007